Corbeil

CORBEIL: LYCEE TECHNIQUE ET CET EN LUTTE!

Encore une fois la pénurie...
Au lycée-CET de Corbeil il y a 3.000 élèves. L'établissement devait n'en accueillir que 1.500 l
Alors, on se retrouve 35 par classe, les ateliers sont trop petits, le matériel est largement insuffisant. Bref, une situation comparable à tant d'autres CET, en cette rentrée scolaire l

Depuis le 17 novrembre, les syndicats de profs préparent l'action contre ces conditions de travail scandaleuses, aussi bien pour eux que pour les élèves. Lycéens et collégiens discutent aussi de la réponse à apporter à l'obstination du pouvoir bien décidé à ne pas céder. Les associations de parents, d'élèves, les syndicats ouvriers locaux se déclarent solidaires. Le principe d'une réduction du nombre d'élèves par classe, envers et contre le refus gouvernemental est décidé. C'en était trop pour le recteur tout neuf de l'académie de Versailles. Depuis peu dans la place, le sinistre Albarede met les bouchées pour doubles -se reconnaître. Jeudi 20 novembre après avoir refusé toute entrevue avec syndicats, parents collégiens, ils envoientles flics fermer le bahut. Suffisait d'y penser! « Vous ne voulez pas 3.000 élèves dans des locaux prévus pour 1.500, eh bien, il y en aura 3.000 avec pas de locaux du tout / w.

mauvais Ce coups d'Albarede - ce n'est pas son coup d'essai dans l'académie n'a pas suffi à stopper la lutte de ceux qui refusent la pénurie. Devant la détermination des syndicats et des élèves à ne pas céder à cette véritable provocation, Albarede et ses cogneurs professionnels ont dû reculer. Une manif de 2.000 personnes, le vendredi 21, n'avait pas été pour rien dans ce tardit « retour à la raison ».

Lycée et CET ont été rouverts le lundi 24. Profs, parents, élèves ont réaffirmé leur détermination à obtenir des conditions de travail satisfaisan-

tes.

En tout cas, Albarede et le gouvernement ont reculé à Corbeil. Ça pèsera lourd dans les prochaines luttes sur l'académie de Versailles.



Jacquard

Tract distribué par les élèves sur plusieurs lycées techniques et CET de la région parisienne.

...7 heures de cours d'électronique et 8 heures de laboratoire par semaine sont supprimées, L'examen de BTS a lieu au mois de mai 1976.

 pas de professeur d'électronique en 1° F2

— pas de professeur de dac-

tylo-correspondancière (en 1° et 2° année de BEP)

 pas de professeur de comptabilité (en 1° et 2° année de BEP)

 pas de professeur de dessin industriel (BEP)

- pas de chef de travaux

Si cette situation se prolonge, les élèves devront ils bientôt rechercher leurs enseignants dans les petites annonces? C'est la situation scandaleuse qui est celle de tous les lycées et collèges techniques. C'est la raison qui contraint les élèves de Jacquard à se mettre en grève ce mercredi 26 novembre sans préjudice d'actions futures si satisfaction ne nous est pas donnée.

CEUX DU TECHNIQUE

«Ceux du Technique» est une organisation liée à «lutte ouvrière» (Le d'une organisation révolutionnaire). Quelle est l'attitude de cette organisation vis à vis des collégiens?

LO tient à peu près ce langage «gars des CET, si tu veux améliorer tes conditions de vie et de traveil dans ton behut rentres à «Ceux du Technique». Ce qui revient à dire «collégien, si tu veux lutter, lie toi avec LO ou sinon reste tout seul».

La position de LO nous parâit être une position sectaire, d'est à dire méprisante pour les autres organisations et qui ne va pes dans le sens de l'unité. La position de LO est une position qui veut développer son organisation (CduT) plutôt que le mouvement des collégiensen général. D'ailleurs, LO explique «Ceux du Technique» est l'organisation de tous les collégiens» Non camerades, C du T ne peut être à la fois l'organisation de tous les collégiens et l'organisation collégienne de LO.

Bien sir, nous aussi (comme les autres organisations politiques) nous organisons nos sympathisants: d'est «Technique Rouge». Mais jamais nous n'expliquerons que «Technique Rouge» doit devenir l'organisationde

tous les collégiens.

Notre attitude est différente. Le discours que nous tenons est celui-la: «Collégien, toi qui a envie de lutter, regroupe toi avec d'autres collégiens (inorganisés ou organisés dans un ou des partis) et ensemble faites une grande organisation, un genre de syndicat. Cette organisation doit être l'organisation de TOUS et ne doit pas être l'organisation d'un parti» C'est seulement comme ca que nous pouvons devenir vraiment forts.

Nous reconnaissons que Lutte Ouvrière et Ceux du Technique ont, dans le passé et encore aujourd'hui, aidé des collégiens à s'organiser, à lutter. Nous pensons que les militants de CdulT sont souvent de bons militants CET per CET. Milis camerades, arrêtez d'être aussi sectaires. Votre attitude sinon, risque de coûter cher à l'unité nécéssaire des collégiens, risque de faire perdre des luttes perce qu'en combattant chacun de son côté, nous ne sommes pes aussi forts qu'en combattant ensemble.